

PATRIMOINE JUIF

Trois fresques de trois artistes pour trois communes

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES. Depuis mercredi, on connaît les lauréats du concours de fresques. Ce sont Jean-Philippe Ledit, Jean-Jacques Jolinet et Javier De Sierra Salaberry.

vbillaudot@est-eclair.fr
VALÉRIE BILLAUDOT

La communauté de communes Arcis-Mailly-Ramerupt (CCAMR) a lancé un appel à projet artistique pour la réalisation de trois fresques dans trois communes du territoire. Cette offre entre dans sa démarche d'engagement dans le projet de Route médiévale Rachi en Champagne avec l'ambition d'animer l'action menée par l'Europe (Route du patrimoine juif) en faisant vivre le patrimoine immatériel du secteur.

Dix artistes ont répondu à cet appel et mercredi, le jury composé de membres de la CCAMR, d'élus des communes concernés par les projets, de représentants des Passeurs de fresques, d'artistes associés, de membres du conseil scientifique de la Route de Rachi ainsi que l'agence départementale du tourisme et l'unité départementale de l'architecture et du patrimoine. Et c'est selon un cahier des charges strict que ce jury a donc choisi, lundi dernier, les artistes qui réaliseront, selon une technique ancestrale (chaux, sable, eau, pigments minéraux naturels...), les trois fresques des trois communes : Dampierre au printemps 2022 par Jean-Philippe Ledit, Ramerupt au printemps 2023 par Jean-Jacques Jolinet et Lhuître au printemps 2024 par Javier De Sierra Salaberry. Le jour même, la CCAMR a prévu les 10 artistes en leur rendant pour le travail effectué.

31 100 € DE BUDGET SUBVENTIONNÉ À 80 %
Pour ces réalisations, des prémaquettes, qui seront modifiées pour répondre aux attentes, ont été présentées par les candidats. Mercredi soir, lors du conseil communautaire, Jean-Jacques Jactat, maire de Pouan-les-Vallées et membre de la commission tourisme de la CCAMR a présenté le projet, les lauréats et le plan de financement. Ce dernier s'élève à 31 100 € et devrait être soutenu par la Fondation pour la mémoire de la Shoah, l'État et la fondation du judaïsme français.

Après l'approbation du conseil, des demandes de soutien seront également faites auprès du Département, de l'agence départementale de tourisme, la Drac et diverses associations pour le patrimoine juif. Tous ces projets s'accompagnent d'animations auprès des scolaires et des habitants du territoire qui proposeront des ateliers adaptés sur la technique particulière de la réalisation de ces fresques remarquables. ■



Aperçu de l'esquisse de la fresque de Dampierre.



Aperçu de l'esquisse de la fresque de Ramerupt.



Aperçu de l'esquisse de la fresque de Lhuître.

GRANDVILLE

Un nouveau labo pour Dolorès Faugère, traiteur

Durant le premier confinement l'idée a germé dans l'esprit de Dolorès Faugère : mettre son savoir-faire en matière culinaire aux services des autres. Elle créa son autoentreprise mi-mai « Les assiettes de Dolorès » et commença à régaler ses premiers clients. Avec sa présence sur le marché d'Arcis et le bouche-à-oreille, les clients des débuts ont vite laissé la place à un large panel de gourmands à satisfaire sur le département voire même au-delà. D'où la nécessité d'avoir son coin bien à elle pour travailler dans les normes et de manière organisée.

Ainsi, le couple a décidé d'aménager lui-même un laboratoire dans le sous-sol de son pavillon. Sept mois qui laissent la place à un laboratoire de plus de 30 m² équipé de matériels professionnels. « Je peux m'organiser selon mon agenda et c'est le top. Avant, je devais naviguer entre ma cuisine à l'étage et ma réserve à la cave. Là, tout est à proximité. J'aime faire plaisir aux autres avec mes recettes et me faire



C'est dans son nouvel espace que Dolorès prépare ses petits plats.

également plaisir en les cuisinant. Je concocte tous les jours des repas que je livre au domicile des personnes âgées. »

L'aventure continue donc sous les meilleurs auspices pour « Les Assiettes de Dolorès » qui a d'ores et déjà son agenda 2022 bien rempli. ■ & B

L'ACTUALITÉ EN FLASH



LHUÎTRE

Concert de Noël à l'église

En cette période de Noël, le chanteur Gérard Piccioli, en tournée dans l'Aube, propose un concert gratuit à l'église de Lhuître le jeudi 23 décembre à 19 h 30, au cours duquel 35 chants vous seront

proposés dont « L'enfant au tambour », « Ave Maria », « Hallelujah ». Pass sanitaire et port du masque seront obligatoires.

RAMERUPT

Fermeture de la bibliothèque

Pour les fêtes de fin d'année, la bibliothèque sera fermée les vendredis 24 et 31 décembre. Une permanence sera assurée mercredi 29 aux horaires habituels, de 16 h à 18 h.

En images



VILLETES-SUR-AUBE

Les aînés ont été gâtés

Le maire, les conseillers municipaux ont rendu visite aux aînés de la commune pour leur remettre un colis de douceurs. Une délicate attention et l'occasion de souhaiter de bonnes fêtes de fin d'année.